



I - Soziales

Bericht der kommunalen Senioren- und Pflegeberaterin - Frau Alexandra Abel

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	24.11.2021	Kenntnisnahme

2008 wurden in allen 13 Kommunen des Oberbergischen Kreises Senioren- und Pflegeberatungsstellen eingerichtet. In den Städten und Gemeinden beraten die Senioren- und PflegeberaterInnen trägerunabhängig Pflegebedürftige, von Pflegebedürftigkeit Bedrohte und ihre Angehörigen über die verschiedenen Möglichkeiten und Hilfen. Ziel ist es, eine optimale individuelle Versorgung von hilfs- und pflegebedürftigen Menschen zu erreichen.

In der Hansestadt Wipperfürth wird diese Stelle von Beginn an durch Frau Alexandra Abel besetzt, die den aktuellen Stand ihres Tätigkeitsfeldes heute in der Sitzung des Ausschusses für Schule und Soziales vorstellen wird.